



OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Ráfaga de albazos

El particular estilo de legislar de Morena pasará a la posteridad como el modo "Ráfaga de Albazos". Su lema es: "No dejes para mañana lo que puedas aprobar en la madrugada". Hay que votar todo; si hay proyectos que nadie ha leído, ni modo.

Para todas las leyes aprobadas bajo ese método hay observaciones, pero en el caso de la Ley de Ciencia no tiene sentido que se organice un parlamento abierto y la ley se apruebe cuando el parlamento está en marcha. ¿Van a comenzar a dialogar con los científicos cuando la ley se publique

en el Diario Oficial? Ni la burla perdonan.

El afán de la 4T de romper con la comunidad científica y cultural del país es enfermizo. Llevar la animadversión a la ley es irresponsable. Los científicos no se quedarán callados.

Como epílogo, Morena dejó para mejor ocasión la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas. Caso único del mundo en un partido que se dice de izquierda.

¿Quién responde por el Insabi?

¿Quién se hace cargo del fracaso del Insabi? Hay preguntas torales que no pueden quedar sin responder: ¿Cuántas vidas se perdieron por no recibir adecuados tratamientos médicos? ¿Cuánto dinero se malgastó? ¿Quién asumirá las consecuencias del fallido proyecto?

Una vez que el Insabi quede bajo tierra la idea es que las eventuales pruebas de malos manejos también se entierren. Nadie sabe, nadie supo. Por decisiones así, se entiende la obsesión del gobierno por terminar con las instituciones encargadas de la transparencia. Mientras más opacidad, mejor.

Senado, sensatez y sentimientos

Nadie pide a la fracción de Morena en el Senado que legisle en contra de la agenda del gobierno federal. Claro que no.

Pero sí se le exige que tome su trabajo con seriedad, que escuche a las partes involucradas y también a las voces de la oposición y que se destierre ese vicio del fast track que desprestigia el trabajo legislativo.

Hay temas en la agenda legislativa que trascienden gobiernos y movimientos. Los personajes políticos que hoy tienen presencia abrumadora saldrán pronto del escenario público y serán otros los que ocupen su lugar, pero los temas que descompongan serán su herencia maldita.

Debe haber altura de miras. Sensatez y sentimientos. Mente clara y visión de largo plazo. El horizonte del país no concluye en septiembre del 2024, seguirá.

Voceros sufrieron desmayo transitorio

El presidente se atiende de su tercer Covid. Se espera y le deseamos una recuperación plena para los siguientes días. Ayer filmó un mensaje para redes en los pasillos de Palacio, lo que fue recibido con simpatía y propicia

tranquilidad, quedó claro que sus voceros encargados de informar sobre su estado de salud inicialmente mintieron.

El presidente reconoció que tuvo un desmayo transitorio, como si se hubiera quedado dormido a la mitad de una junta de trabajo con ingenieros militares, que le pusieron un litro de suero para levantarle la presión y que fue trasladado a la ciudad en una ambulancia aérea.

¿Los voceros que mintieron aceptarán su responsabilidad o seguirán como si nada? ¿Quién les creará la próxima vez?

Avanza propuesta mexicana

Durante la reciente sesión del Consejo Consultivo de la UNESCO, la representación mexicana, que encabeza el embajador Juan José Bremer presentó, junto a otros países, la iniciativa de declarar el 2025 como el Año Internacional de la Ciencia y Tecnología Cuánticas.

La propuesta mexicana recibió de inmediato el respaldo de comunidades científicas de muchos países ya que responde a uno de los temas centrales de nuestro tiempo y sobre todo del futuro inmediato, de manera que tiene muchas posibilidades de concretarse.